
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION 
Date : 26 décembre 2024 
Ouverture de la séance : 17h30 

Membres présents : 
Alexis HAMON, Stéphane TACHÉ, Jean-Pierre LE VEN, Jean-Yves LANGA MORA, 
Hervé CADALEN, Gilles RANVIER, Marc LE GOUILL, Maurice CORLOSQUET, 
Brice AJAPUHNYA, Camille FRANÇOIS, Lionel GARRET, Annick LE BONNIEC, 
Gilles ROC’h, Christelle BIELOFF, Téva SOLINSKI 

 

1. Approbation du compte-rendu du CA du 26 octobre 2024 

Le compte-rendu de la réunion du 26 octobre 2024 est approuvé à l’unanimité. 

2. Point sur le concours Téléthon 

Malgré une météo capricieuse, le concours organisé en faveur du Téléthon a réuni 43 
doublettes. 
Une dizaine de lots offerts par nos partenaires ont été distribués par Jean-Pierre et Jean-Yves. 
Nous remercions toutes les personnes qui ont contribué au succès de cette journée : les 
gâteaux confectionnés, les bouchons offerts par Christelle, ainsi que les dons de nos licenciés. 
Un virement de 800 € a été reversé à l’AFM. 

3. Point sur les effectifs pour 2025 

À ce jour, nous comptons 184 licenciés, répartis comme suit : 

• 98 vétérans 

• 82 séniors, dont 12 féminines 

• 4 jeunes 

Les permanences pour les inscriptions sont désormais closes. Le conseil d'administration (14 
pour, 1 contre) a décidé d’instaurer une majoration de 10 € pour les retardataires afin de couvrir 
les frais de gestion. 
Le président se dit satisfait, l'effectif restant stable. 

4. Point sur les animations pour 2025 

• Concours + Galette des Rois : Ce traditionnel événement aura lieu le 18 janvier à 14h. 
Les conjoints et partenaires sont invités. 

• 40 ans du club : Le club fête ses 40 ans cette année. Après un vote (8 pour le remplacer 
par le repas des bénévoles, 6 pour l'associer à l'assemblée générale, 1 pour le célébrer à 
la date anniversaire), le conseil a décidé d’organiser un concours interne avec les 
conjoints et partenaires, suivi d’un repas le soir. La date proposée est le 7 juin(date à 
confirmer). Brice et Jean-Pierre se proposent pour organiser cet événement. 

• Couscous Pétanque : Ce tournoi rencontre un grand succès chaque année. Nous 
souhaitons continuer cette tradition et nous allons contacter nos amis du Locmaria 
Handball pour connaître leur position à ce sujet. 

5. Point sur la demande de travaux pour la mairie 

La mairie nous demande de présenter les travaux nécessaires pour 2025. Le président propose 
de prioriser : 

• L’éclairage extérieur 

• L’agrandissement du boulodrome 

• La création de terrains à la place du talus 



• L’élagage des arbres pour améliorer la luminosité 

• La création d’une place pour personnes handicapées 

• Un revêtement pour les murs intérieurs afin de cacher les défauts de peinture 

6. Point sur les partenariats 

Jean-Pierre et Brice se réuniront début janvier pour mettre à jour le fichier des partenaires 
(adresses, téléphones, exclusivités…). 

7. Point sur la communication presse et commune 

Le président souhaite que la presse locale soit systématiquement invitée lors de nos 
manifestations au boulodrome. 

8. Point sur l’organisation du tournoi triplette open du 9 mars 

Marc et Jean-Yves préparent actuellement le secteur triplette open pour cet événement. 
Pour cette manifestation, nous aurons besoin de volontaires. 
Dès janvier, une feuille sera affichée au boulodrome pour recenser les besoins en bénévoles, 
poste par poste. 

9. Questions diverses 

• Les CDC vétérans débuteront le 4 mars. Un entretien des terrains est prévu le mardi 25 
février, de 9h à 12h. 

• Pour les personnes travaillant en semaine, nous comptons sur elles le samedi 8 mars. 

• Nous allons commander une cinquantaine de casquettes noires avec le logo du club, 
qui seront mises en vente au prix coûtant. 

 

Prochain CA : 17 février 2025 
Clôture de la séance : 19h45 

Pour le Conseil d'Administration, 
Le secrétariat de L.M.P 

 


